
Wie wirkt sich im Zusammenhang mit der Neuansiedlung des Discounters Netto der zu erwartende, 
zusätzliche Verkehr, hier speziell im Bezug auf die derzeit bestehende Zufahrt auf die Parkplatzfläche 
aus? Gibt es diesbezüglich gegebenenfalls Überlegungen zur Verlagerung der Zufahrt? 

 
Die Verwaltung erklärt, dass ein Bauantrag der Firma Netto vorliegt. Ob Überlegungen zur Verlagerung 
der Zufahrt vorliegen, wird an den zuständigen Fachbereich weitergeleitet und in der Niederschrift 
beantwortet: 
 
Für den Parkplatz ist keine neue Zufahrt geplant. Lediglich die Organisation der Parkflächen wird 
angepasst. 
 


